

[vielservice.at](#) > [Presse](#) > [News](#)

> Neujahrswunschkonzert der Stadtkapelle Mistelbach im Zeichen der großen österreichischen Komponisten

NEUJAHRSWUNSCHKONZERT DER STADTKAPELLE MISTELBACH IM ZEICHEN DER GROSSEN ÖSTERREICHISCHEN KOMPONISTEN

17. Januar 2019

Ganz im Zeichen der großen österreichischen Komponisten stand das traditionelle Neujahrswunschkonzert der Stadtkapelle Mistelbach am Sonntag, dem 6. Jänner. Geboten wurde – so wie jedes Jahr – ein traditionelles, vertrautes Konzert mit bekannten Melodien und solistischen Einlagen. Das Publikum erfreute sich unter anderem über Werke von Johann Strauß wie die Fledermaus Overtüre, „Auf der Jagd“– und die „Annen“– Polka sowie über Operettenmelodien von Franz Lehar. Auch Marschmusik und modernere Klänge von Frank Sinatra erklangen im Mistelbacher Stadtsaal. Als Solisten brillierten Theresa Furch auf der Trompete sowie Georg Hatschka und Georg Furch auf den Tenorhörnern.

Obmann Johann Stöger konnte zahlreiche Ehrengäste sowie Gäste von der Partnerblaskapelle Pödling begrüßen: Kapellmeister Albert Walter mit Tochter Eva spielten als Gastmusiker bei der Stadtkapelle Mistelbach mit, Lissy Walter unterstützte Michael Jedlicka bei der Moderation. Die musikalische Leitung oblag Kapellmeister Mag. Karl Bergauer.

Ein musikalisches Gastspiel der Extraklasse gab es mit zwei Musikstücken vom Ensemble „Trombone Gang‘Stars“. Die vier jungen Posaunisten Andreas Stöger von der Stadtkapelle Mistelbach und seine drei Musikkollegen Matthias Pruk, Florian Strasser und Lukas Huysza spielen seit mehreren Jahren sehr erfolgreich unter der Betreuung von Wolfgang Strasser. Im Vorjahr gingen die vier jungen Künstler vor hochkarätigen Fachjurs beim NÖ Landeswettbewerb in Tulln mit der höchsten Bewertung überhaupt und beim Bundeswettbewerb in Innsbruck als Sieger ihrer Altersgruppe hervor.

Für eine mehrjährige aktive Vereinszugehörigkeit wurden Theresa Furch, Andreas Stöger, David Weis und Franz Graf ausgezeichnet. Der treuen Konzertbesucherin und Unterstützerin, Stadträtin Renate Knott, wurde an ihrem Geburtstag aufgrund ihrer großen Verdienste für die Stadtkapelle Mistelbach die Ehrenmitgliedschaft verliehen.

[Zurück](#)



Copyright Gemeinderat Josef Schimmer (v.l.n.r.): Obmann Johann Stöger, Lissy Albert, Kapellmeister Mag. Karl Bergauer, Theresa Furch, Andreas Stöger, Stadträtin Renate Knott, David Weis, Bürgermeister Dr. Alfred Pohl und Michael Jedlicka



Copyright Ing. Franz Pleil (v.l.n.r.): Matthias Pruk, Lukas Huysza, Andreas Stöger und Florian Strasser